

Alles hat seine Zeit – die Zeit des Werdens,
die Zeit des Blühens, die Zeit des Vergehens.

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und das Mitgefühl beim Abschied von

Waltraud Güttinger-Tidl

Die vielfältigen Zeichen der Verbundenheit von Verwandten, Freunden und Bekannten, die wir entgegennehmen durften, haben uns sehr berührt und werden uns in dieser schweren Zeit begleiten.

Ein besonderer Dank geht an:

- . Herrn Pfarrer Jürg Wildermuth für die einfühlsamen Worte
- . Herrn Ernest Hiltenbrand für die musikalische Umrahmung
- . Für die vielen Karten und Spenden

Danke an alle, die Waltraud auf ihrem Lebensweg begleitet haben und ihr mit Wertschätzung, Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Mörsburg, Ende Dezember 2019

Die Trauerfamilie